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In der letzten Sitzungswoche vor der Sommerpause haben neben der Gemeinde-
vertretung auch die gemeindlichen Fachausschüsse getagt. Über einige 

Ergebnisse dieser Sitzungen möchte ich Sie als Vorsitzender der Fraktion 

“Bürger für Hohenlockstedt“ [BfH] informieren. 

 
 

Bau- und Umweltausschuss 
 

Insektenschutz 
                                                               

Bereits im März diesen Jahres hat sich der Bauausschuss auf Antrag der BfH-

Fraktion mit dem Thema Insektenschutz beschäftigt. Unter anderem wurden von 
uns folgende Maßnahmen vorgeschlagen: 
• Entwicklung von Blühwiesen im Rathauspark und an der Lohmühle 

• Bepflanzung der vorhandenen Pflanzinseln mit blühenden, einheimischen 
Stauden 

• Anbringung von Nistkästen und Insektenhotels 

• Aufstellung von Infotafeln                                 
                                                                      
In der Sitzung im Juni hat dann ein Vertreter des 

NABU Itzehoe Erläuterungen und Anregungen 
zum Insektenschutz gegeben. Wichtig und gut 
für Insekten sind vor allem die vielen Bäume im 

innerörtlichen Bereich von Hohenlockstedt. Bei 
der Anlage von Blühwiesen ist zu beachten, dass 
diese nur zweimal im Jahr und dann auch nur 

versetzt in mehreren Streifen gemäht werden. 
 
Die Wilhelm-Käber-Schule wird sich mit der 

Entwicklung eines „grünen Klassenzimmers“ auf 
einer gemeindlichen Grünfläche beschäftigen. 
 

Die BfH-Fraktion wird sich dafür einsetzen, dass 

die von uns vorgeschlagenen Maßnahmen zeit-

nah umgesetzt werden und möglichst viele Blüh-
wiesen im Rathauspark und auf anderen Grünflächen entstehen. 
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Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales 
 

Lohmühle              Bericht: Inke Holdorf 

 
Der Sozialausschuss hat sich mit der Ausarbeitung eines Konzeptes und der 

Neufassung der Badeordnung für die Lohmühle beschäftigt. Aufgrund vieler 
auswärtiger Partygäste in den Vorjahren und daraus resultierenden nächtlichen 
Ruhestörungen hat sich der Ausschuss dafür entschieden, auch für dieses Jahr 

ein Betretungsverbot des Lohmühlengeländes von 23 Uhr bis 5 Uhr zu erlassen. 
Dieses Verbot soll aber regelmäßig überprüft und auch wieder aufgehoben 
werden, wenn die Notwendigkeit nicht mehr besteht. 

 
 
Ebenfalls diskutiert wurde 

die Nutzung von Booten und 
Wassersportgeräten auf 
dem Lohmühlenteich. Das 

Verbot wurde auf motor-
betriebene Fahrzeuge be-
schränkt. Somit ist Stand-

Up-Paddling jetzt außerhalb 
des Badebereiches erlaubt. 
Ein wichtiger Punkt ist dabei 

die gegenseitige Rücksicht-
nahme der Badegäste 
untereinander. 

 
 

 

In den Monaten Juli und August wird zeitweise wieder ein Sicherheitsdienst vor 
Ort sein. Um die Verkehrs- und Parksituation zu entspannen wird das halbseitige 
Parken auf dem Grünstreifen des Lohmühlenwegs zugelassen. 

 
 
 

Gemeindevertretung 
 

Solarpark Springhoe 
 
Auch in der  Gemeinde Hohenlockstedt ist der Ausbau der erneuerbaren Energien 

ein wichtiges Thema. Im vergangenen Jahr wurde ein Konzept erarbeitet, um 
einen Rahmen für die Errichtung von Freiflächen-Photovoltaik-Anlagen („Solar-

parks“) zu schaffen. Die BfH-Fraktion hat sich dabei erfolgreich dafür einge-

setzt, dass solche Anlagen mit Knicks und Hecken zu umgeben sind; sowie ein 
Mindestabstand von 150m zur Wohnbebauung einzuhalten ist. 
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Die Gemeindevertretung hat nun die Aufstellung eines entsprechenden 
Bebauungsplans für das Gebiet nordöstlich des Ridderser Wegs, entlang der 

Straße nach Hohenfiert, beschlossen. 
 
 
 

Sommerfest 
 

Das Sommerfest der Wählergemeinschaft “Bürger für Hohenlockstedt“ 

wird in diesem Jahr am Samstag, den 20. August stattfinden. Auf dem 

Programm steht eine Boßeltour in der Umgebung von Ridders und ein 

Grillabend. Eine gesonderte Einladung folgt noch, Anmeldungen nehme ich 

gerne bereits entgegen. 

 

 
 
Die nächsten Sitzungen der gemeindlichen Gremien werden erst nach den Ferien 

stattfinden. Wir wünschen Ihnen bis dahin eine erholsame Sommer-
pause, schöne Urlaubstage und sonniges Sommerwetter. 
 

 

Carsten Fürst 


